

Januar 2009

28

Jan

Kein Fehlbetrag im Stadthaushalt

(Bad Düben/Wsp/as). Eine freudige Nachricht dringt in diesen Tagen aus dem Bad Dübener Rathaus. Noch vor wenigen Wochen war von einem Fehlbetrag im Stadthaushalt von über 600.000 Euro die Rede. Dieses Loch wurde gefüllt. Hierfür sind erste Sparmaßnahmen der Verwaltung sowie ein höherer Gemeindeanteil an der Einkommensteuer verantwortlich. Letzterer kommt der Stadt als eine Art Schlüsselzuweisung zugute.

2009 von Alexander Schütz

14

Jan

Gewaltvideo an der Mittelschule: gestellte Szenen

(Bad Düben/Wsp/as). Dass bei youtube reingestellte Video, welches von Schülern der 9. Klasse auf dem Schulhof der Mittelschule gedreht bzw. mit dem Handy aufgenommen wurde und Gewaltszenen beinhaltete, hat Ende Dezember für viel Aufsehen gesorgt. Nach neuesten Informationen sollen jedoch ein Großteil der Szenen gestellt gewesen sein. Ob es dennoch zu Gewalttaten kam, wird derzeit durch die Polizei ermittelt. Fünf Schüler wurden in der ersten Schulwoche des neuen Jahres vom Unterricht suspendiert.

2009 von Alexander Schütz